
 

                

 

 

 

 

 

 

【2024-25年度 地区方針】 「次世代につなごう！！」
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    例 会 報 告      

 開会点鐘  野口 新二会長  

 司  会   冨岡 昭一会場監督 

 合  唱   ロータリーソング 

「君が代」「奉仕の理想」 

お客様紹介 鳥羽 貴仁親睦活動委員 
邵 天辰 さん 2023 学年度米山奨学生（中国） 

 今後のプログラム  

日 時 プログラム 

3/18 休 会 

3/25 
例会なし 

3/24 地区協議会の振替 

 

 出席報告  市川 宏出席副委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

41 名 32 名 

9 名 

対象外 

（2） 

82.05％ 

欠 11 名 

対象外 

（3） 

MU0 名 

 

78.95％ 

 

【本日の欠席者】  

三木 治一会員 長谷川俊雄会員 渡邉 新治会員      

一ノ瀬仁敏会員 廣山 宗一会員 大友 徹 会員 

金子 利昭会員 鹿島 義久会員 小島 徹 会員 

ニコニココーナー 小丸日出夫会場監督（補） 

野口 新二会長：森田様本日の卓話ロータリー始めの

第一歩としてよろしくお願い致しま

す。 

小島 正徳幹事：今年も 3 月に入りましたが春の便り

も聞かれる中、本日は雪の予報とな

り少々心配です。森田会員本日の卓

話楽しみにしています。 

小島 徹 会員：森田会員の卓話楽しみにしておりまし

たが葬儀が入り残念ですが欠席で

す。よろしくお願い致します。 

川口 禮敬会員：今日も元気に例会出席できました。

よろしくお願い致します。 

小泉 繁勝会員：お寒うございます。森田会員卓話楽

しみにしています。ロータリーをエンジ

ョイしてください。 

細山 勝三郎会員：先週バンコクに行ってきました。古

さと伝統と超近代的な場所で正にア

ジアの発展を見てきました。 

上原 伸一会員：森田さん卓話楽しみにしています。 

原 敏之会員：森田さん卓話楽しみです。よろしくお願

いします。 

冨岡 昭一会員：森田裕一さん卓話楽しみに拝聴しま

す。よろしくお願いします。 

小丸 日出夫会員：森田さん入会卓話よろしくお願いし

ます。 
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 会長報告  野口 新二会長 

１． 地区より第 9 回ロータリー日台ロータリー

親善会議札幌大会のご案内が届いており

ます。日 時：5 月 31 日（土）13：00〜場 

所：グランドメルキュール札幌大通公園 

２． 地区よりクラブ会長エレクト研修セミナー

（PETS）開催のご案内が届いております。

日 時：3 月 18 日（火）10：00〜場 所：メモ

ワールプラザソシア 21 

３． 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会

よりハイライトよねやま 299 が届いており

ます。 

① 地区より 2025-26 年度 RI 会長メッセージ

とその使用についてのご連絡が届いてお

ります。2025-26 年度 RI 会長メッセージ

“UNITE FOR GOOD”「よいことのために

手を取りあおう」従来の「RI 会長テーマ」と

今年度「RI 会長のテーマ」の違いクラブや

地区の公式ロゴの使用上の注意 

４． 地区よりウクライナ人避難者の皆様との

屋形船周遊のご案内が届いております。

日 時：3 月 22 日（土）16：00 出航場 所：

桜木町 弁天桟橋 

 幹事報告  小島 正徳幹事 

１． 例会変更 

川崎宮前   3/11（火）   移動例会 職場訪問 

点鐘：10：00   有馬白百合幼稚園 

        3/18（火）    移動例会 点鐘：12：

30 べこ亭たまプラーザ店 

横浜日吉  3/12（水）    移動例会 東京都央

卸売市場大田市場  ※市場の諸事情

等で変更の可能性あり         

        3/19（水）    移動例会 東京都中

央卸売市場大田市場 

横浜南    3/22（土）    休会 

3/19（土）    創立記念例会 観桜

会 点鐘：17：30 ザ・ローズレジデンス 

川崎高津南  3/17（月）  例会なし（第 3 週につき） 

         3/24（月）    →25 日（火）へ移動

「お花見例会」点鐘：19：00 

川崎マリーン 3/6（木）     鎌倉散策・夜間移動

例会 @鎌倉山下飯店 

         3/20（木）    休会 

川崎とどろき 3/10（月）    休会（家庭集会） 

         3/24（月）    休会  

２． 事務局移転のお知らせ（2/25（火）〜）

横浜南 RC  〒232-0014 横浜市南区

吉野町 1-3-16-301 電 話 045-261-

7788 F A X 045-261-7787 

         e-mail  minami2590@nifty.com 

３． 本日例会終了後、理事役員会を開催致

します。関係各位の出席をお願い致しま

す。 

 
 
 
 
 

 

 会員お祝い  

入会記念日 

川口 禮敬会員   長谷川俊雄会員 

小島 満 会員    市川 宏会員 

白井 正男会員  

結婚記念日 

市川 実会員   冨岡 昭一会員  佐川 陽子会員  

会員誕生日 

森田 裕一会員   鳥羽 貴仁会員   

                          

 
 

 米山奨学金授与式  

 
2023 学年度米山奨学生 邵 天辰 さん 

 

合計   10 件 27,      12,000 円 

累計  363 件 529,000 円 



 

 新会員卓話  

 

森田 裕一会員 

 

【私の履歴書＆その保険大丈夫？】 

 

 

今回の『新会員卓話』のお話しを頂き、さて何の

お話しをしようかと考えてみました。 

 趣味の話しなどは人柄も分かるしお聞きいただく

には丁度良いのかなと思いましたが、以前卓話をさ

れた横浜銀行の小原支店長と同じく趣味と言えるよ

うなものが私にはほとんどありません。 

 子供の教育にと思って始めた少林寺拳法も長男・

次男の成長とコロナもあって、数年前に辞めてしま

いました。ゴルフもお付き合い程度、旅行は国内・海

外問わず年に数回は行ってはおりますが、国内旅

行に限っては仕事のついでに近くのお寺を 1～2 ケ

所巡る程度のものです。 

コロナ緊急事態宣言時によし、本を読もうと司馬遼

太郎のシリーズ本などを 50 冊程度読みましたが最

近はほとんど読んでおりません。 

一つだけそろそろ始めてみようと思っていること

があります。『ピアノ』です。 

ビリージョエルの大ファンで、自分でピアノを弾きな

がら歌いたいです。それと将来的な認知症対策とし

ての効用を考えています。60 歳までにはスタートし

たいと思っております。 

 何年か前から思っているのですが、一年中仕事を

していて（もちろん休みは取りますが）仕事の延長で

ゴルフをしたり、出張で色々な街を歩いたりお客様

や取引先と会食をしたり等のこのペースが自分に合

っているのではないか。趣味とは言えませんが『仕

事が趣味に近いですかね』みたいに最近は答える

ような感じです。性格上、いつも動いてないと落ち着

かないタイプです。 

最近はお客様からいつまで保険の仕事を続けます

か？と聞かれる度に『88 歳くらいまでしたいですね』

とお答えしております。 

 本日の卓話ですが、大学時代から日経新聞を愛

読していて特に最終面の『私の履歴書』を毎日楽し

みに読んでいます。今回は『私の履歴書』ならぬ『森

田の履歴書』と題した卓話をさせていただく事で、私

を少しでもご理解いただければ幸いです。 

 又、後半では私の仕事は FP 業務ですので、皆様

のお役に立ちそうなお話しを幾つかしてまいりたい

と思います。私の仕事経歴のほとんどが土地活用

提案だった関係上、現在の保険のお客様の約 8 割

が地主さんです。そのような方々へ特化した保険提

案ですので川崎中 RC の皆様にも重なる部分があ

るかもしれません。 

 それでは 30 分『森田の履歴書』＆『その保険大丈

夫？』にお付き合いください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


